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С.Ю.Мельни к о в (Москва, ООО «Линфо»). Подход к оценке информа-
тивности метода многогранников в задаче верификации автомата по ста-
тистическим свойствам входной и выходной последовательностей.
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Резюме: Рассматривается задача верификации конечного автомата Мили по

статистическим свойствам входной и выходной последовательностей. Предполагает-
ся, что начальное состояние автомата неизвестно. Приведены результаты вычисли-
тельных экспериментов для двух классов неавтономных двоичных регистров сдвига.

Ключевые слова: идентификация автомата, конечный автомат, регистр сдвига,
эксперименты с автоматами.
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Melnikov S.Yu. (Moscow, Linfo LLC). On the estimation of the informa-
tiveness of the polyhedron method in the problem of verifying an automaton
by the statistical properties of its input and output sequences.

Abstract : The paper deals with the problem of verification of the finite state Mealy
machine by the statistical properties of the input and output sequences. It is assumed
that the initial state of the automaton is unknown. Results of computational experiments
for two classes of non-autonomous binary shift registers are presented.

Keywords: experiments with automata, finite automaton, identification of automata,
shift register.


